

ふれあいの

里

ヒメカンスゲ

だより



2月は1年で最も寒い時季ですが、下旬にもなれば日の入りは、12月の冬至のころに比べ約1時間遅くなります。日差しは日ごとに春を感じさせてくれるようになっています。

冬越しに来ていた野鳥たちもしだいに落ち着かなくなり始めます。少し暖かい日には、モズやシジュウカラのさえずりも聞かれ、エナガは巣作りを始めています。

足もとに目をやると、ヒメカンスゲ（姫寒菅）が、常緑の細い葉の間から花を咲かせています。地味ですが、よく見るとけなげというか、かわいいものです。花粉は風に運んでもらうので、虫があまりいない時季に花を咲かせて心配ありません。花穂の先端に咲いているのは雄花で、揺らすと花粉が煙のように舞い上がります。下の方にあるのが雌花で、雄花が先に咲くようです。

2月19日は『雨水』。雪に替わり雨が降るようになり、植物も芽吹き始めるころと言われますが、狭山丘陵でもニワトコやモミジイチゴなどが芽吹き始めることでしょう。

2月17日(日)には、ひよこ探検隊『落ち葉で遊ぼう！』を開催します。詳しくは、情報館12ページをご覧ください。

申し込み・問い合わせ 狹山丘陵いきものふれあいの里センター（〒359-1133・荒幡782／☎・FAX2939-9412／休館日：毎週月曜日）◎2月11日(祝)は開館し、12日(火)は休館します。



シジュウカラ

大人のための自然観察会

『冬の鳥と植物の冬越し』

とき 2月23日(土)／午前9時30分～午後1時30分

集合 将軍塚バス停
定員 20人（応募多数の場合は抽選）

参加費 200円（資料・保険代）

持ち物 筆記用具、飲み物。あれば双眼鏡、ポケット図鑑など

申し込み 往復はがきに参加希望者全員の▶住所▶氏名▶年齢▶電話番号を明記し、2月13日(水)必着で当センターへ郵送